

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 19. September 2024

Mainhausen geht auf die Reise!

Ein Wohnmobil bringt Mainhausen in die Welt

Ein Bürger aus Mainhausen hat sich einen lang gehegten Traum erfüllt und verbindet dabei seine Liebe zum Reisen mit seiner Verbundenheit zur Heimat. Sein Wohnmobil ziert ab sofort das Logo der Gemeinde Mainhausen und trägt damit die Gemeinde in die Welt hinaus.



Bürgermeister Frank Simon zeigte sich begeistert von der Idee: „Dieses Projekt zeigt auf eindrucksvolle Weise, wie stark die Verbundenheit unserer Bürgerinnen und Bürger zu ihrer Heimat ist. Dass Mainhausen nun überall sichtbar wird, erfüllt uns mit Stolz. Wir wünschen dem Wohnmobil und seinem Besitzer viele unvergessliche Erlebnisse und allzeit gute Fahrt.“

Foto: privat